

Die überaus große Anteilnahme am Tode meines lieben Ehemannes

# Hans-Georg Hippler

gab mir und meiner Familie großen Trost und Halt.

Dafür danken wir allen lieben Menschen, die ihn auch während seiner langen Krankheit immer wieder besuchten.

Wir erlebten einen würdevollen Trauergottesdienst, gehalten von Herrn Pfarrer Westerhold, musikalisch begleitet von den Herren Siegfried Liebl und Reinhard Rieger sowie dem Beerdigungschor Botenheim. Sehr herzlichen Dank!

Weiterer Dank gilt

- Herrn Dr. Moissl für die jahrelange medizinische Betreuung
- dem Pflorgeteam vom Haus Zabergäu für die aufopfernde Pflege
- den vielen Freunden und Verwandten, die uns in Wort und Schrift Beistand geleistet haben
- und letztendlich dem Bestatter Thomas Alt für die würdevolle Begleitung in unserer Trauer.

**Mechthild Hippler**

im Namen aller Angehörigen

74336 Brackenheim-Botenheim, im Mai 2023